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据新华社电 昨天，奥运会举重冠军吕

小军担任采火人，在天津海河三岔口思源广

场成功采集了第13届全运会的圣火。

“先有三岔口，后有天津卫”，作为天津

的母亲河——海河的起点，三岔口体现了天

津的历史进程、文化渊源、城市文明、经济发

展和社会进步等发展历程和伟大成就。昨

天9时许，在众人的注目下，吕小军手持采

火棒置于采火器上方，经过采火器聚光，采

火棒顶端的火苗腾跃而出，圣火火种成功点

燃。随后，圣火护卫队员将火种保存到圣火

灯中，在第13届全运会会歌《光荣和梦想》

的歌声中，一群象征着和平、吉祥的信鸽腾

空而起，将圣火采集仪式推向高潮。

圣火采集仪式结束后，全运会火炬传递

活动的序幕将正式拉开。 （张华迎）

全运会圣火昨天采集

本报讯 据《马卡报》昨天报道，巴萨和

皇马之间的恩怨情仇将搬上电影荧幕。

这部电影的名字叫《加油马德里，巴萨

万岁》，由摩洛哥著名导演哈瓦里执导，内容

是一位深爱皇马的当地人物，如何迫使整个

小镇去支持皇马，然后，一位新人来到这里

挑战他的权威，对立随之爆发。

这部电影已经到了后期制作阶段，预计

半年内就能首映，值得一提的是，本片编剧

是位巴萨球迷，而哈瓦里则是皇马球迷。

巴萨皇马恩怨搬上电影

本报讯 昨天，多特蒙德前锋奥巴梅扬

表示，他确实收到了来自中超球队的报价。

奥巴梅扬说：“是的，我收到了中超球队

的报价，但我认为他们在给多特蒙德报价方

面出现了问题，而且那里的联赛组织不如欧

洲职业。我知道很多人会说，现在去中国踢

球是个退步，但我认为每个人在收到这样巨

额的报价时，都会好好考虑一下的。”

奥巴梅扬承认中超报价
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注销公告
保定军韵碳素材料贸易有限公司

（注册号 130631000005293）经股东会
决定，拟向公司登记机关申请注销登
记，清算组成员由殷占良（负责人）、殷
占青、佟荣组成。请债权人于发布公
告之日起45日内向本公司清算组申请
债权。特此公告。

注销公告
涉县冀东机电汽车贸易有限公司公司,

拟向公司登记机关申请注销登记，现清算
组已经成立，清算组电话：0310-5105678

河北英明碳素有限公司丢失营业执
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130423000004299）、机构代码证正副
本（证号：694693541），声明作废。
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临漳县汇通碳素有限公司，拟向公
司登记机关申请注销登记，现清算
组已成立，清算组电话13931002308

河北省魏县第一建筑劳务有限公司员

工王海书，安全员 C 证丢失,注册编号

冀建安C(2013)0049071，声明作废。

声 明

注销公告

声 明
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0311-67562315 67562307

敬 告
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河北保津高速公路有限公司
关于保津高速全线（双向）养护施工的通告

为及时消除保津高速公路病害，为广大司乘人员提供安全、舒适、便捷的
通行环境，河北保津高速公路有限公司自2017年8月10日起对所辖路段进行
路面病害处治、桥梁病害治理、中央分隔带钢护栏改造、泄水槽及拦水带改造
工程施工，施工期间不断交。为确保施工期间过往车辆的运营安全，现将有关
事项通告如下：

一、施工时间：2017年8月10日8:00至2017年10月31日24:00。
二、施工地点：保津高速公路全线。
三、注意事项：施工期间将不定期占用行车道、应急车道，预计将出现较严

重拥堵，请过往车辆遵守施工现场交通导行指挥、减速慢行，或绕行112国道。
因施工给广大司乘人员带来不便，敬请谅解！

特此公告。
河北保津高速公路有限公司

2017年8月2日

中巴历史恩怨勾销

中国女排和巴西女排是对宿敌，而

本届大奖赛总决赛，也为两队15年的恩

怨作了个彻底了解。

2002 年世锦赛，巴西女排还“未成

气候”，所以在决定淘汰赛对手时，中国

队故意输球选择了巴西队并最终获胜，

两队就此结下了梁子，之后巴西队每次

遇到中国队都格外眼红。

2014年世锦赛，中国队要想晋级4

强，就必须依赖已经出线的巴西队击败

多米尼加。当时中国球迷都以为巴西

队会故意放水以报当年之仇，但是，她

们还是完胜多米尼加，把中国队送上了

最后的亚军位置，自己却在半决赛意外

负于美国队。

这次总决赛，中国队首战3：0轻取

巴西队，第2场只要赢下荷兰队2局便

可确保 4 强。但中国队仍派出最强阵

容，经过5局苦战击败荷兰，让巴西队搭

上了四强的末班车并最终问鼎。

对此巴西队主帅吉马良斯也很领

情：“2014年我们帮助过中国队，现在我

们扯平了。”

女排大奖赛总决赛落幕

中国队还了巴西队人情
昨天，世界女排大奖赛总决赛在南京落下帷幕，中国女排在三四名决赛中1：3负于老对手塞尔维亚，最终获得第四名，而

巴西队在决赛中3：2击败意大利夺得冠军。值得一提的是，正是因为中国队不惜体能“拔刀相助”，才让处于淘汰边缘的巴西

队搭上了四强的末班车，也算还了2014年世锦赛巴西队相助之情。

安家杰：
遗憾没实现目标

参加本次总决赛的队伍包括

中国队、巴西队、美国队、塞尔维亚

队、意大利队和荷兰队，中国队和

塞尔维亚队都以小组头名出线，但

在半决赛双双败北。

昨天的三四名争夺，中国队以

1：3负于塞尔维亚获得第四。赛后

朱婷表示，这场比赛主要不是一传

的问题，而是进攻不力，而且关键

球的失误实在不应该出现；而巴西

队在晚上的决赛中 3：2 击败意大

利队成功卫冕。

对于中国队的整体表现，执行

教练安家杰坦言，没能实现站上领

奖台的目标很遗憾，也看出要加强

副攻的能力和接应的强攻能力。

安家杰说：“整个大奖赛从分

站赛到总决赛，基本按着教练员的

步骤和节奏在走，到总决赛的前半

段队员还比较正常。昨天的半决

赛比较致命，心态上把控不好，比

较着急，出现了一些低级错误，以

至于失去了进军决赛的资格，这点

教训是比较深刻的，希望在后面的

训练和比赛中更严谨细致，出现的

错误更少一些。”

他同时回应了外界对于球队

过于依赖朱婷的话题：“有些时候

必须依赖，不仅仅因为她是朱婷，

还因为她是主攻，有些不到位的球

必须交给主攻去打。”

而对于队员的伤病问题，安家

杰表示，都是根据队医和康复师的

建议来安排球员上场，“谁的伤病

影响不大就选谁来打”。

本次比赛中国女排暴露了一些问题，其

实反而是好事，有助于及时纠正，在三大赛中

避免类似的错误。

首先，中国女排患上了“朱婷依赖症”，致

使手腕有伤的朱婷没能过多的休整，特别是

关键时刻都是一点攻，很容易造成受伤。

其次，去年奥运会时，“南北长城”徐云丽

和颜妮独当一面，她们的高点快球凶狠，拦网

更是看家本事。而现在女排的副攻表现不尽

如人意，“小苹果”袁心玥虽然也有出色发挥，

但状态时有波动，而且下手有些软。至于王

媛媛、高意等新人身高不错，但几乎打不出特

别漂亮的战术球，特别是有时拦网形同虚设。

第三，中国女排一向依赖一传，但现在的

一传体系并不稳健，很容易被对手拼发球冲

跨。而放眼国内排坛，一传技术出色的主攻

凤毛麟角，上个周期的女排队长惠若琪，虽然

因为心脏病的影响进攻端威力下降，但她的

一传和小球串联出类拔萃，所以入围了大冠

军赛名单丝毫不让人意外。

当然，大奖赛的失利并不代表着什么，而

且今年是调整年，主要目的就是发掘新人和

发现问题，毕竟三大赛才是终极目标。
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本报讯 在上周末的法甲首轮中，内马

尔在看台上目睹了新东家巴黎圣日耳曼轻

取亚眠迎来开门红，但由于西班牙足协迟迟

没有开出转会证明，内马尔未能出场。

根据相关规定，西班牙足协必须在转会

完成1周内开出转会证明，而法甲方面也表

明了他们的态度：如果西足协不能按时发来

转会证明，就向国际足联起诉。法甲官方表

示，他们在内马尔转会完成的当天就要求西

足协开转会证明，但是迟迟没有回应。

另外，昨晚21时30分至凌晨1时，埃菲

尔铁塔上亮起了“欢迎内马尔，这里是巴黎”

的双色灯，这是圣日耳曼安排的特别仪式，

并为此花费了至少5万欧元，还不包括灯光

和大屏幕方面的开销。

法甲警告西班牙足协

暴露问题并非坏事


